

:: REGIAS OPERAN EN ESE PAÍS

Inquieta a empresas *default* de Argentina

BRENDA GARZA / EL HORIZONTE

Tras la declaración de *default* selectivo en Argentina, prevalece la incertidumbre sobre la reacción en los mercados por los grupos regiomontanos que tienen operaciones en ese país, ya que se teme que se repita la historia de crisis de hace 13 años.

Arca Continental (AC), FEMSA y Bimbo, entre otros grupos con presencia en aquel país, se mantienen a la expectativa y analizan sus estrategias para enfrentar este periodo de suspensión de pagos

que anunció el ministro de Economía, Axel Kicillof. También se desconoce si se suscitará un éxodo como en experiencias pasadas. Hace apenas unas semanas Lamosa decidió apostar su capital a la conquista del mercado argentino. Ayer, Standard & Poor's declaró la deuda de Argentina en cese de pagos selectivo (categoría SD) desde su anterior posición, CCC-/C, después de que no se efectuara el pago a algunos de los tenedores de deuda soberana.